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No dia vinte e oito de dezembro do ano dois mil e vinte três, reuniu na sede da Federação

portuguesa de Artes Marciais Chinesas, sita na Rua António Pinto Machado, número sessenta na

cidade do porto, a Assembleia Geral Ordinária, conforme convocada regulamentarmente com a

seguinte ordem de trabalhos:

Ponto um - Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral anterior;

ponto dois - Discussão e aprovação do Plano de Atividades e Orçamento Previsional de

2024.

ponto três - Ratificar o Regulamento de Taxas a cobrar por atos administrativos da Direção'

Dirigiu a Assembleia o presidente paulo Alexandre Cruz Melo Barreiros Araújo auxiliado por

Manuel Armando Mendes da cruz à pedido do Presidente da mesa.

Compareceram o presidente da Federação e da díreção Jorge Teixeira, os vice-presidentes Manuel

Cruz e Alexandre Oliveira e o presidente do conselho de arbítragem Celso Barja'

Devidamente credenciados compareceram os delegados representantes Sara Nogueira da

Associação de Artes Marciais Chinesas She-Si, Miguel Carvalho da Associação de Choy Lee Fat

Porto, Alexandre Oliveira da Associação Desportiva de Wushu Jing-She, Margarida Santos da

Associação Desportiva Wulin e Celso Barja da Associação de Arte Marciais Yang Portugal.

Eram vinte horas e trinta minutos quando o Presidente deu início aos trabalhos pedido a dispensa

da leitura da ata anterioç com o número noventa e trêt que coloca à votação, sendo aprouda por

unanimidade

Paulo Araújo passa ao ponto dois da ordem de trabalhos, dando a palavra ao Presidente de

Federação Jorge Teixeira, que fez uma breve explicação sobre Plano de Atividades e Orçamento

Previsional de 2024, onde refere a aposta na formação para todos os agentes desportivos, nos

treinos das seleçôes e alto rendimento, na introdução dos campeonatos de iniciados' etc' com

vista ao desafio de crescer e duplicar o número de atletas federados' Depois das devidas

explicações paulo Araújo abre o debate a assembleia, intervindo Margarida Santos mencionando

várias atividades que poderiam integrar o plano. Paulo Araújo esclarece que isso podera ser

remetido por email pela associação para apreciaçâo da Direção e, não tendo havido mais questões

por parte da assembleia o Presidente Paulo Araúio coloca à votação, sendo aprovada por

unanimidade.
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Paulo Araújo passa ao ponto três da ordem de trabalhos, dando a palavra ao Presidente de

Federação Jorge Teixeira, que fez uma breve explicação sobre as alterações propostas ao

Regulamento de Taxas, salientando a introdução de um novo tipO de filiado "praticante"' uma ta)(a

de arbitragem e um conjunto de descontos, com o objetivo de incentivar o crcscimento federativo'

De seguida Paulo Araújo abre o debate a assembleia, intervindo Miguel carvalho referindo que

estas medidas apesar de válidas, não foram muito longe e poderiam ser melhores' Margarida

santos também intervém indicando as dificuldades de aplicação das tarcs de filiações ou das

provas desportivas junto dos atletas ou encarregados de educação' Manuel Cruz esclarece que

estas alterações mereceram uma análise profunda da Direção e sâo às que, no presente, garantem

a sustentabilidade financeira da FPAMC enquadrada na estratégia referida anteriormente pelo

presidente Jorge Teixeira. Não tendo havido mais questões por parte da assembleia o Presidente

paulo Araújo coloca à vobção, sendo aprowdo por 4 votos a favor e 1 voto contra'

O presidente da Mesa da Assembleia-geral deu por encerrada a Assembleia pelas vinte e uma

horas e vinte e cinco minutos.
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